



Formaliza MC candidatura de Álvarez Máynez

VÍCTOR BALLINAS

Jorge Álvarez Máynez fue abanderado ayer, por unanimidad, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano. En su primer discurso dijo que “en la boleta a la Presidencia de la República va a estar MC la única opción decente, la única opción que ha hecho política sin negociar prebendas, sin intercambiar chantaje, sin *moches*; la única alternativa congruente”.

Dirigió su discurso a la dirigencia nacional emecista, líderes estatales, legisladores y delegados, a quienes llamó: “Va a estar en la boleta la autonomía que nos da haber llegado aquí con la dignidad intacta; nosotros no hemos hecho compromisos con grupos de interés, con poderes económicos, con poderes políticos”.

Ante la Coordinadora Ciudadana Nacional de Movimiento Ciudadano, que se erigió en Asamblea Elec-

► Sin negociar prebendas y sin *moches*, el partido naranja estará en las boletas, señaló el aspirante. Foto Cuartoscuro

toral Nacional, para elegirlo como su candidato a la presidencia, Álvarez Máynez acusó: “La clase política se convirtió, como lo dije al inicio de mi carrera política, en administradores del diezmo, en administradores temporales del pacto de corrupción que los lleva al poder. Por eso, para mí es un orgullo llegar a la boleta libre de compromisos”.

Álvarez Máynez entró al auditorio de un hotel del sur de la capital, entre débiles gritos de “presidente, presidente”. Una vez investido como candidato, Dante Delgado, el dirigente nacional del partido Naranja, y Juan Zavala Gutiérrez, secretario general de acuerdos, le alzaron los brazos. Ahí, los gritos de respaldo y aplausos subieron de tono.



Con discurso pausado, el abanderado hizo alusión –aunque sin citar su nombre– a Gilberto Rincón Gallardo. “Va a estar en la boleta el candidato presidencial que llegó a inspirar a una país en un debate, pese a la discapacidad, pese a haber sido encarcelado 32 veces por defender las libertades... también van estar, el movimiento estudiantil del 68, el movimiento que luchó contra

el fraude de 1968”, entre otros.

Agregó: “va a estar en la boleta la tercera vía, porque si la necesita este país. Porque es falso que tengamos que elegir entre abrazos y balazos, entre mano dura y mano blanda. También en el terreno económico necesitamos la tercera vía”.

Conforme avanzó en su discurso, aumentaban el tono de los aplausos y los gritos de respaldo.

En la boleta, insistió, “van a estar el orgullo mexicano por la poesía de Rosario Castellanos, de Ramón López Velarde; *La región más transparente*, *Las batallas en el desierto*, la música de Juan Gabriel”.

Concluyó, ante un estruendos aplauso y gritos de apoyo: “Llegamos aquí sin tener que renunciar a los ideales, a demostrar que en el México nuevo cabemos todos”.